

CLUBES

Portazo a Rubiales: los clubes de LaLiga rechazan negociar por los horarios de los partidos

Los clubes se han reunido en una asamblea extraordinaria días después de que el juez dejara en el aire la celebración de partidos los lunes. Los equipos defienden que la competencia para fijar los horarios es suya, y han rechazado dialogar con Rubiales horas después de que el presidente de la Rfef propusiera continuar las negociaciones.

Palco23

12 ago 2019 - 15:00



Los clubes de LaLiga rechazan negociar con Luis Rubiales los horarios de los partidos, al menos de forma directa como pedía el dirigente federativo dejando al margen a Javier Tebas. La asamblea extraordinaria de la patronal ha votado en contra de mantener un diálogo unilateral con la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), después de que el juez dejara en el aire la posibilidad de celebrar partidos los lunes.

Fuentes conocedoras del encuentro han asegurado a *Palco23* que la federación no es un interlocutor válido para desencallar la situación, puesto que consideran que los horarios son competencia de LaLiga y no de la Rfef. Asimismo, han acordado no

aceptar que la Federación modifique un modelo que, según consideran, ha funcionado y ha permitido relanzar el negocio a través de los ingresos audiovisuales.

No es una cuestión menor, ya que la patronal ya ha vendido sus derechos audiovisuales para el próximo trienio, y el objetivo de la patronal es que los ingresos por retransmisiones se eleven a 2.118 millones de euros por temporada. Además, la idea de la patronal era que cada club jugara un máximo de dos partidos como local los lunes, con el fin de que los equipos se vieran menos perjudicados por la caída de la asistencia al no jugar durante el fin de semana.

Los clubes no dialogarán con la Rfef de manera unilateral, como había pedido el organismo

La mayoría de las entidades se ha pronunciado en contra de mantener una reunión directa con la Rfef, y sólo FC Barcelona, Real Madrid, Athletic Club y RCD Espanyol se han mostrado a favor de la vía dialogada. En términos generales, se ha mantenido la unidad que los clubes mantuvieron la semana pasada, cuando comparecieron públicamente, con la única ausencia del Real Madrid.

Esta decisión es un espaldarazo a la gestión de Javier Tebas después de que el viernes la Rfef pidiera su dimisión y asegurara que “no puede seguir ni un minuto más al frente de esta institución”. Rubiales, por su parte, había pedido a los clubes que se mantuviera el diálogo “más allá de los partidos de los viernes y los sábados” con el fin de “llegar a un acuerdo satisfactorio tanto para los clubes profesionales como para la Rfef”. Eso sí, sin Tebas como interlocutor.

El objetivo de este encuentro, afirma el escrito, sería “evaluar las posibilidades de llegar a un acuerdo satisfactorio tanto para los clubes profesionales – que sois una parte importantísima del ente federativo- como para la propia Rfef- que aglutina a todo el fútbol español”.

Tras el auto del juez, que dejó en el aire la posibilidad de celebrar partidos los lunes aunque sí dio el visto bueno a la opción de programarlos los viernes, Rubiales señaló la semana que “se ha cumplido mi compromiso con las aficiones de desterrar los lunes de nuestro fútbol”.

Respecto a este argumento y a la reciente petición de diálogo formulada por el presidente del ente regulador, los clubes han ironizado sobre la defensa aferrada de las

aficiones que Rubiales hizo el viernes, para que sólo tres días después se abra a negociar los horarios a cambio de compensación económica. De hecho, LaLiga deberá pagar a la Rfef 15 millones de euros a cambio de jugar los viernes, pues en la vista se evidenció que el organismo presidido por Luis Rubiales no rechazaba ese día de juego si había una contraprestación económica. Es un importe muy superior a los 6 millones ofrecidos como caución, pero un 50% inferior a lo que se ofreció durante las negociaciones del convenio de coordinación.